6 Piéces
250 m2

Réf. 1935 YC
925 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Située a seulement 10 minutes du centre ville de Mandelieu la Napoule,
cette belle propriété au calme absolu se trouve sur une parcelle de plus
de 1.5 hectares. En tres bon état, elle comprend les prestations
suivantes : spacieux hall d'entrée, séjour / salle a manger cathédrale
avec cheminée, une grande cuisine avec son cellier et sa buanderie,
une suite de maitre avec dressing et salle de bain/douche/toilette, et
deux autres chambres. A I'étage : deux chambres en suite avec leur
salle d'eau et leur toilette et une chambre avec mezzanine et sa

tropézienne. Un grand garage et un immense ...

Situated just 10 minutes from Mandelieu la Napoule town center, this beautiful,
peaceful property sits on a plot of over 1.5 hectares.In very good condition, it
comprises the following features: spacious entrance hall, cathedral living/dining
room with fireplace, large kitchen with pantry and laundry room, master suite with
dressing room and bathroom/shower/toilet, and two further bedrooms.Upstairs: two
en suite bedrooms with their own shower room and toilet, and a bedroom with
mezzanine and tropézienne.A large garage and immense grounds accompany this
beautiful property.Rare on the market, a ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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